



ぐみ つばめ組だよ



昼夜の寒暖差はまだありますが、暖かな日差しに春の訪れを感じるこの頃。つばめ組での生活も残り一か月となりましたね。ひばり組の時に比べ、この一年間でそれぞれがより、遅く大きく成長しましたね。卒園式の活動を少しずつ取り入れ始め、「卒園式まであと〇日だよ」と子どもたちに伝え、「え～、やだ」「寂しいなあ」と卒園することを惜しむ声が見られるとともに、小学校への期待感も増え「ランドセル水色だよ！」と嬉しそうに話す姿が見られます♪笑顔で卒園できるよう、残りの生活も楽しんで過ごしていきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします！

そして二年間、担任を持たせたこと・子どもたちの成長を近くで見守ることができたこと、とても嬉しく感じています。今まで至らない部分もあったと思いますが、保育園生活をあたたかく見守っていただき、たくさんのご協力、本当にありがとうございました！

今月の保育目標

- ・春の自然を調べたり、遊びに取り入れれたりして楽しむ。
- ・成長を認められ、就学への期待や不安を受け止められながら、安定した生活を送る。

さいきん ようす

☆最近の様子☆

二月には、つばめ組のみんなで卒園式について話し合いを行いました！どんな卒園式にしたいか・どんなことを伝えたいか子どもたちと一緒に考える時間を作りましたが、「製作したものを見せたい！」という意見が多くあがりました。より詳しく話を聞いていくと、「吉川の街を作りたい」と全員の意見が一致し、さっそく必要なものを考え始めました。立体的なものを作る方向になっていましたが、ある子が置いておく場所や持ち帰るときにどうする？と話す「確かに壊すのは嫌だね。じゃあ、大きい紙に描けばいいんじゃない？」とそれぞれの意見に全員が耳を傾け、話し合いを進めていく様子が見られました。製作を進める中で、「〇〇には何があったっけ？」と友達に聞いたり、遊んでいた思い出を話しながら楽しく活動に参加していますので、卒園式当日はつばめ組らしい姿をお見せ出来たらいいなと思っております！



☆お願い☆

メールでもお知らせしましたが、お着替え袋は今後使用せず、毎日リュックに1セット(洋服上下・パンツ・靴下)を入れて持っていただきますようよろしくお願いいたします！